
◗ PORTOGRUARO

Nasce in città un nuovo circolo
politico, quello di Fratelli d'Ita-
lia. Hanno infatti aderito al mo-
vimento cappeggiato da Gior-
gia Meloni i consiglieri comu-
nali d'opposizione Riccardo
Rodriquez e Gastone Masca-
rin. Il nuovo circolo portogrua-
rese registra il coinvolgimento
di imprenditori e liberi profes-
sionisti ed è stato possibile gra-
zie anche al contributo di Cate-
rina Pinelli, già candidata alle
elezioni Politiche del 2013. «È
motivo di grande soddisfazio-
ne», ha dichiarato il consigliere
Riccardo Rodriquez, «essere
riusciti a far nascere il circolo di
Fratelli d'Italia Alleanza nazio-
nale. La cosa che mi ha emozio-
nato di più è stata l'entusiasmo
di molti cittadini che hanno ac-
colto con favore la nuova pre-
senza politica in città».

Rodriquez annuncia che il
progetto di Fratelli d'Italia a
Portogruaro si tradurrà anche
in un impegno preciso in vista
delle prossime scadenze eletto-
rali: su tutte le elezioni ammini-
strative del 2015. Nè Rodriquez
né Mascarin, tuttavia, hanno
chiarito se in consiglio comu-
nale faranno nascere un grup-
po di FdI.  (r.p.)
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◗ PORTOGRUARO

Importanti progetti sono
all’orizzonte per migliorare l'ef-
ficienza dei servizi a favore dei
clienti delle ferrovie. Nella sede
di Mestre infatti i rappresentan-
ti dell'amministrazione comu-
nale portogruarese hanno in-
contrati i vertici di Rfi.

Sono pronti i progetti esecu-
tivi della nuova biglietteria; l’av-
vio dei cantieri avverrà entro
l’anno. La nuova biglietteria si
realizzerà in prossimità del sot-
topassaggio dei viaggiatori e sa-
rà destinata sia al trasporto fer-
roviario che al trasporto pubbli-
co locale. Atvo, d’intesa con Rfi,
seguirà l’intero procedimento
e l'intervento completerà il pro-
gramma di opere pubbliche
che negli ultimi anni ha con-
sentito di riqualificare la zona
della stazione, apportando mo-
difiche importanti anche nella
viabilità. Altro punto importan-
te riguarda il tema dei sottopas-
si. Verranno avviati i lavori en-
tro l'autunno, dopo la sottoscri-

zione (prevista a giorni) dei
contratti d’appalto. nel medesi-
mo cointesto si è parlato anche
delle piste ciclopedonali da co-
struire in via Sant’Elisabetta e
in via Noiare, confrontando le
diverse possibili soluzioni sulle
quali Rfi si è riservata di tra-
smettere al Comune un parere
formale. Infine si è affrontato il
nodo della mitigazione acusti-
ca e del programma di realizza-
zione delle barriere fonoassor-
benti per le quali Rfi ha comu-
nicato esserci un grave ritardo

nel trasferimento dei relativi fi-
nanziamenti statali.

Sul punto, hanno ammesso,
le risorse hanno consentito fi-
nora di realizzare gli interventi
compresi tra le proprietà 1 e 4,
mentre le linee ferroviari e di
Portogruaro sono inserite nel
programma tra le priorità 9 e
15. «Purtroppo, ha riferito il sin-
daco Antonio Bertoncello, «ci
vorranno anni prima di vedere
qualche barriera fonoassorben-
te lungo le linee del nostro co-
mune».  (r.p.)

◗ CAORLE

«È stato come fare un tuffo nel
cielo». Sono state queste le pri-
me parole espresse dall’asses-
sore provinciale al turismo,
Giorgia Andreuzza, dopo il vo-
lo fatto ieri mattina durante la
manifestazione Fly 4 Enjoy, la
manifestazione aerea organiz-

zata dal Club Volo al Mare di
Caorle, Gruppo Biasuzzi e Vil-
laggio San Francesco che si sta
svolgendo a Caorle.

L’assessore Andreuzza, a bor-
do di un Pits S2B, il miglior bi-
plano acrobatico al mondo e pi-
lotato per l’occasione dal presi-
dente del Club Volo Al Mare,
Mauro Di Biaggio, ha volato

per circa venti minuti sopra il
mare di Caorle compiendo un
vero giro turistico acrobatico.

«Un’emozione incredibile
che ancora mi mancava» ha ag-
giunto Giorgia Andreuzza, «in
passato avevo provato l’elicot-
tero e il paracadute con istrut-
tore, ma da oggi posso aggiun-
gere anche questa esperienza

al mio attivo. È stato molto
emozionante poter vedere il
territorio della propria provin-
cia da una prospettiva total-
mente diversa».

Soddisfatto anche il consu-
lente di Fly 4 Enjoy Tomas To-
nazzo che ha contato ben qua-
ranta aerei partecipare alla ma-
nifestazione e altri trenta di cui
è previsto l’arrivo. «La manife-
stazione è riuscita nonostante
le previsioni meteo non ottima-
li. A Caorle il sole ha illuminato
e riscaldato la mattinata» ha
commentato. Il clou della ma-
nifestazione sarà nel prossimo
weekend.

Gemma Canzoneri

Mondiali a rischio
A Bibione e Caorle
interviene Rai Way
I tecnici della tv pubblica al lavoro ieri sul litorale
Migliorato il segnale e domani in campo c’è la Germania

◗ CAORLE

Raffica di scippi ieri mattina al
mercato di Caorle. Artefici di al-
cuni scippi ai danni di turisti so-
no ancora una volta due donne
di nazionalità bulgara, madre e
figlia rispettivamente di trenta
e cinquant’anni, la più giovane
delle due in stato di gravidan-
za.

Un’azione congiunta tra le
forze dell’ordine e la collabora-
zione dei presenti è stato ciò
che ha favorito il fermo imme-
diato delle due donne, subito ri-
conosciute da un uomo tede-
sco vittima del furto che, dopo
aver identificato i due soggetti,
ha subito allertato le agenti del-
la polizia locale presenti
nell’area mercato.

Ad aiutare le forze dell’ordi-
ne nel riconoscimento delle
donne è stato anche un mer-
cante che aveva assistito al lan-
cio della refurtiva sotto ad un
banchetto del mercato, azione
fatta dalle due donne per sba-
razzarsi della merce rubata do-

po che la polizia locale era stata
allertata ed era entrata in azio-
ne assieme ai carabinieri della
vicina stazione. Al momento
dell’intercettazione, la folla pre-
sente si è unita in un anello
umano atto a bloccare le don-
ne pronte alla fuga favorendo il
fermo da parte delle agenti.

«L’aiuto dimostrato dai pre-
senti è stato essenziale», spiega-
no gli agenti intervenuti in ausi-
lio delle vigilesse già presenti
sul posto, «purtroppo la merce
rubata non è stata interamente
recuperata ma in buona parte».
Le donne sono state portate al-
la stazione dei carabinieri di
Caorle per essere interrogate,
operazione non facile per le for-
ze dell’ordine in quanto le due
non hanno voluto collaborare
dichiarando di non compren-
dere la lingua italiana.

Da quanto è trapelato, co-
munque, il gruppo sarebbe sta-
to composto da altri due sog-
getti in azione la stessa mattina
sul piazzale del mercato caor-
lotto.  (g.can.)
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Raffica di scippi al mercato
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la manifestazione Fly 4 enjoy

Andreuzza vola sui cieli di Caorle
L’assessore provinciale al Turismo è salita su un biplano acrobatico

L’assessore Giorgia Andreuzza con gli organizzatori dell’air show di Caorle

di Rosario Padovano
◗ BIBIONE

Antennisti di Bibione all’opera
per rendere meno problemati-
ca la ricezione del segnale Rai.
È una vera e propria corsa con-
tro il tempo, soprattutto in vi-
sta della partita della Germa-
nia, che domani sera sarà impe-
gnata con il Portogallo, una sfi-
da che sulla riviera bibionese
chiaramente non vogliono per-
dere per nulla al mondo, vista
la forte presenza di turisti teuto-
nici.

Già nella notte, per l’esordio
dell'Italia nel mondiale brasilia-
no contro l’Inghilterra, gli an-
tennisti avevano fatto il loro do-
vere, grazie anche all’interessa-
mento dell’Ascom di Bibione e
al suo presidente Guglielmo Fa-
vit, che da una settimana si sta-
va adoperando affinchè il se-
gnale Rai si ricevesse meglio. E
proprio ieri, nelle ore che han-
no preceduto Italia-Inghilter-
ra, si è fatta viva Rai Way, il con-

sorzio che si occupa proprio
della gestione e della ricezione
del canale Rai. Gli effetti sem-
brano essere stati positivi. «Al
punto che il segnale nelle zone
interessate dal disservizio è mi-
gliorato», ha spiegato Favit,
«nel frattempo anche gli anten-
nisti, che a Bibione avevano for-
mato un comitato, si sono dati
da fare per ridurre al minimo i
disagi».

Restano però alcuni dubbi. E
la pubblicità del pacchetto Sky
per i mondiali sui canali della
Rai non fa che incentivarli. La
Confturismo infatti è partita
all’attacco della televisione
pubblica per il persistere dei
noti problemi a Bibione. «Lun-
go il litorale veneto da Bibione
a Caorle, e fino agli amici friula-
ni di Lignano il segnale della
Rai continua a assere debole.
Con un danno d’immagine no-
tevole per il turismo, per gli
operatori dei pubblici esercizi,
dagli alberghi ai campeggi»,
sottolinea il presidente

dell’Aba, l’associazione Alber-
gatori di Bibione, Vania Prata-
viera. Lo stesso problema ri-
guarda anche Caorle, come ha
denunciato di recente il presi-
dente dell'Aca, l'associazione
Albergatori di Caorle.

«Al disagio dei cittadini che
pagano il canone», spiega Mar-
co Michielli, presidente regio-
nale di Confturismo e alberga-
tore a Bibione, «si aggiunge
l'imbarazzo nei confronti dei
turisti. Non verrà garantita la
fruizione del servizio pubblico
nazionale. I problemi tecnici le-
gati al digitale e un'assegnazio-
ne delle frequenze che ha pena-
lizzato proprio la Rai, sono se-
condo noi elementi sufficienti
per doverci giustificare con i
nostri clienti».

Insomma, continua a tenere
banco il problema. Spetta ora
alla Rai risolverlo, per vincere
almeno in termini di immagine
un mondiale atteso anche dai
tanti turisti presenti sul litorale.
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Un furgone di RaiWay con i tecnici delle televisione di Stato

Stazione, sì alla nuova biglietteria
no alle barriere fonoassorbenti

La stazione ferroviaria di Portogruaro avrà presto la nuova biglietteria

◗ PORTOGRUARO

Un cinquantenne residente in
città è stato denunciato dai ca-
rabinieri per guida in stato di
ebbrezza e ha subito il seque-
stro del proprio mezzo, uno sco-
oter, in quanto viaggiava con
un tasso superiore alla quota di
1,50 di grammi di alcol per litro
di sangue.

Il controllo è avvenuto nella
zona di San Nicolò, non lonta-
no dall'ingresso della nuova va-
riante. I militari avevano osser-
vato che lo scooterista procede-
va lungo viale Pordenone in
modo anomalo. Hanno quindi
inseguito per un breve tratto lo
scooter poi hanno imposto

l’alt. Al controllo dei documenti
il 50enne mostrava palesi diffi-
coltà a mantenere l’equilibrio.
È stato quindi sottoposto a un
controllo etilometrico che non
ha lasciato margine ad alcun
dubbio. L’uomo guidava in sta-
to di ebbrezza. Ha subito il se-
questro ai fini di confisca dello
scooter, il ritiro della patente e
dovrà inoltre pagare una san-
zione amministrativa elevata.

Poco distante poi la polizia
del locale Commissariato è in-
tervenuto nella nuova variante
di Portogruaro. Nel tratto di ret-
tilineo al chilometro 7 inaugura-
to solo qualche giorno fa, si è ve-
rificato un altro incidente stra-
dale, senza conseguenze.  (r.p.)
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Ubriaco a zig zag in scooter
Sequestro e patente ritirata

◗ PORTOGRUARO

L'elettrodotto di San Nicolò
continua a suscitare timori nel-
la popolazione. Nell’incontro
del Comune con Rfi è stato af-
frontato nuovamente l’argo-
mento. L’azienda ha ribadito
che resta costantemente moni-
torato e che i dati registrati sono
ampiamente entro i limiti di leg-
ge. Rfi trasmetterà a breve i dati
perché il Comune li ha richiesti
ma ancora non li ha ottenuti.

Restano in piedi alcune ipote-
si: l’interramento della linea, lo
spostamento o l’innalzamento
dei tralicci. «L’elettrodotto non
verrà riacceso», sottolinea l’as-
sessore all’Ambiente Patrizia
Daneluzzo, «Rfi ha comunicato
che allo stato attuale non serve e
anche nei prossimi anni non ri-
tengono sarà utilizzato per servi-
re le linee del territorio. In ogni
caso, come abbiamo ribadito
nel recente incontro pubblico
in municipio, il Comune moni-
tora costantemente la zona».
 (r.p.)
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L’assessore assicura
«L’elettrodotto
non sarà riattivato»
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